



## **Stellungnahme Zur Tourismusinteressentenbeitrags-Verordnung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vielen Dank für den Begutachtungsentwurf zur Tourismusinteressentenbeitrags-Verordnung 2023 sowie die dazugehörige Erläuterung.

Wir möchten hierzu kurz Stellung zu beziehen.

Im Murtal ist die Wertschöpfung aus dem Tourismus eine wichtige Säule der Region. Vor allem durch den starken Treiber Red Bull Ring wird extrem viel Wertschöpfung einerseits im Bereich Nächtigungen aber auch im Tagestourismus generiert.

Gerade bei uns entsteht eine große Umwegrentabilität, die sich nicht nur in den Nächtigungsabgaben widerspiegeln. Daher ist es für uns besonders wichtig, dass die Finanzierung auch über die Tourismusinteressentenbeiträge sichergestellt wird. Daher ist die Anpassung für uns besonders wichtig, und wir unterstützen den Vorschlag.

Zusätzlich möchten wir darauf hinweisen, dass wir auch eine Lösung für die Neueinstufung der Ortsklassen benötigen, da wir ansonsten davon ausgehen müssen, dass 4 Gemeinden herausfallen werden und einige Gemeinden heruntergestuft werden. Somit die finanziellen Mittel sich stark reduzieren werden und vor allem auch für die Betriebe nicht verständlich ist, dass die Betriebe im gleichen Verband für die gleiche Leistungen unterschiedlich hohe Beiträge zahlen müssen.

Vielen Dank

Liebe Grüße

Manuela Machner  
GF Tourismusverband Murtal

